



Review Genshin Impact

miHoYo

Una de las mejores entregas gratuitas disponibles para consolas, ordenadores y móviles. La firma miHoYo acerca un juego de rol y supervivencia en un entorno abierto, interactivo y de gran calidad que te tendrá horas y horas disfrutando de sus paisajes. Descubre una gran historia para experimentar de manera individual o con amigos

Descubrir mundos fantásticos es una de las tareas favoritas de muchos de los usuarios de los videojuegos. Uno de los géneros más populares de la industria es el del RPG o Role Play Gaming. En este tipo de propuestas te encuentras en mundos abiertos en los que podrás descubrir, explorar y conocer todo tipo de elementos así como desarrollar y mejorar a tus personajes.

En 2020 los estudios desarrolladores de videojuegos miHoYo lanzaron uno de los grandes fenómenos del año. Nos referimos a **Genshin Impact** y hoy te vamos a contar todo lo que tienes que saber de uno de los **mejores juegos gratis** para consolas, ordenadores y móviles. La propuesta RPG se encuentra disponible en **Android e iOS**.

Al **jugar Genshin Impact** descubrirás la historia de dos hermanos que se encuentran en las maravillosas tierras de Teyvat. Allí tendrán que responder a las preguntas de los siete dioses y revelar poderosos misterios.

El mapa del título de miHoYo es muy vasto. Tendrás la oportunidad de interactuar con ríos, montañas, praderas, jardines, cuevas y amplio repertorio de paisajes que te dejarán alucinado con su belleza.

El contenido del juego es original y dentro de él deberás descubrir los elementos para dominar cada uno de ellos. Los elementos son: Anemo, Electro, Hydro, Pyro, Cryo, Dendro y Geo. Una vez que los conozcas tendrás que combinarlos para diseñar ataques y derrotar a tus peligrosos enemigos.

Entre otras de las **ventajas de Genshin Impact** se encuentra el fabuloso diseño de personajes, animaciones e interacción que tendrás con el ambiente. A tu alrededor apreciarás cambios de clima, luz e iluminación en tiempo real.

La banda sonora del producto de miHoYo es otra de las revelaciones de la entrega. Disfrutarás de una de las colecciones más bellas de canciones y temas en un videojuego. Las piezas se ajustan de manera eficaz y correcta a cada situación en la que te encuentras y es interpretada por las reconocidas Orquesta Filarmónica de Londres y la Orquesta Sinfónica de Shanghai.

Como suele suceder, las experiencias en equipo y con amigos son mejores. Se puede jugar Genshin Impact multijugador y así potenciar la experiencia del título. No solo eso, sino que el juego admite la experiencia multiplataforma. Así que no habrá problemas para encontrar a tus amigos ya sea que disfruten del producto en ordenadores, consolas o móviles.

Respecto a los lenguajes disponibles de Genshin Impact puedes encontrar las voces de los personajes en japonés, chino, coreano o inglés. Mientras que se pueden agregar subtítulos en chino, coreano, español, ruso, tailandés, vietnamita, indonesio, alemán o francés.

Se puede **jugar Genshin Impact gratis** y realmente disfrutar de la propuesta durante buen tiempo sin tener que pagar. Además de contar con una buena e interesante historia podrás interactuar con un entorno que te pondrá todo tipo de desafíos por delante y te llevará a tener que adaptarte a las condiciones de lo que esté sucediendo en el mapa. Puedes obtener elementos para avanzar en el juego al completar desafíos diarios y semanales. Y si bien esto puede resultar un poco tedioso, no es imposible. A medida que avances, y si el juego es de tu agrado, probablemente tengas que realizar algún micropago para mejorar la experiencia.

Los controles del título también se encuentran correctamente elaborados y no tendrás problemas en manejar a los

personajes ya sea en combates como en momentos de exploración. La propuesta se adapta de manera fiable tanto a móviles como a consolas.

Genshin Impact acerca una de las grandes novedades del año. No solo porque su apartado visual y banda sonora son de calidad, sino porque es un producto de primera categoría y sin ningún tipo de cargo. Puedes disfrutar por horas y horas de este bello mapa sin tener que realizar un pago. Si a medida que juegas descubres que quieres avanzar y tener personajes más poderosos puedes decidir realizar una transacción.

La entrega de miHoYo te acercará una propuesta completa. Tanto a nivel historias, como apartado gráfico, sonoro, mecánicas de juego y desarrollo de personajes. Podrás pasar una gran cantidad de horas cumpliendo misiones o disfrutando del paisaje. Mejora a tus personajes, descubre misiones primarias y secundarias y piérdete en este mundo único y fantástico.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Excelente diseño gráfico- Banda sonora de calidad- Se puede descargar gratis- Juego multiplataforma	<ul style="list-style-type: none">- Para avanzar requiere de pagos- Requiere de un móvil muy potente- Problemas de conexión- Algunos errores en los gráficos

Links Facebook: <https://www.facebook.com/GenshinImpact/>

Twitter: <https://twitter.com/GenshinImpact>

Instagram: <https://www.instagram.com/genshinimpact/>

Web: <http://genshin.mihoyo.com/en>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.miHoYo.GenshinImpact>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/genshin-impact/id1517783697>